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Assunto:Apoioàsempresasdosectortêxtil nodistritodeCasteloBranco

Destinatário:MinistériodoTrabalhoe daSolidariedadeSocial

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Há muito que o sector têxtil portuguêsatravessamomentosde grandes dificuldades.É
conhecidahá muitoa realidadedefalênciase insolvênciasqueatingeestesector,bemcomoas

situaçõesde empresascomdívidasao Estadoou outroscredorese comsaláriosematraso.

É nestequadroque o Governotem sucessivamenteanunciadoapoiosàs empresas,sejacom
apoioseconómicosdirectos,sejacom o anúnciode linhasde créditoou de medidasde apoio
pelaviada suspensãodecontratosdetrabalhoe enviodostrabalhadoresparaformação.

Independentementeda avaliaçãoque nos merecemem concretoestas medidasde apoio

anunciadaspelo Governo,nomeadamenteaquelasque se caracterizampela fragilizaçãodos
direitos dos trabalhadores,é necessáriosaber qual a sua efectivaabrangênciae os seus
resultados.

É precisosaber,em concreto,que medidasforamtomadasem relaçãoàs empresado sector

têxtil nodistritode CasteloBrancoe quaisosseusresultados.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho perguntar
através de V. Exa., ao Ministério do Trabalho e da Solidariedade Social. o

seguinte:

1. ForamounãoconcedidosapoiospeloGovernoa empresasdosectortêxtilnodistrito
deCasteloBranco?

2. Casotenhamsidoconcedidosapoios:

a. Quantasempresasdo sectortêxtilno distritodecasteloBrancoforamapoiadaspelo
Governo?

b. Queapoios,emconcreto,foramconcedidosa cadaumadasempresasapoiadase com
quemontantes?
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c. Queexigênciasforamcolocadasàsempresasparaobtençãodessesapoios?

d. Que repercussãotiveram, em concreto,esses apoios na vida de cada uma das
empresasquea elestiveramacesso?

Paláciode S. Bento,17deAbrilde2009

o Deputado,

JoãoOliveira


